
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1481/2020 der FDP im Ortsbeirat betreffend Corona-Fälle in Mombach 
(FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Wie viele Covid-19- Fälle wurde bisher insgesamt sowie seit dem 1. August in Mombach er-
fasst? 
 
Wie viele dieser Fälle insgesamt und seit dem 1. August fallen in die Kategorien nach den Pa-
ragraphen 23, 33,36 und 42 des IfSG? 
 
Eine Erfassung und Mitteilung von Infektionszahlen nach dem Infektionsschutzgesetz erfolgt 
stadtweit und nicht nach Stadtteilen aufgeschlüsselt. 
 
 
Mainz, 29.09.2020 
gez. 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 
 


